
urna El Rector te invita a desayunar el próximo 
30 de octubre a las 9:00 a.m., confirma tu 

asistencia con Mónica, en Rectoría 

No. 271 Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. Miércoles 28 de Octubre de 1998 Año VII 

UN DIEZ AL MAESTRO 
SOLIDARIO 

Por: Beatriz Núñez Montiel 
/9o CICOM 

Con mucho orgullo, la 
UPAEP reconoce a sus maes
tros y por ello se otorga este 
jueves 29 de octubre de 1998 
el Primer Premio al Cumpli
miento Docente correspon
diente al periodo primavera' 
98. 

Este reconocimien
to se implemento a partir del 
periodo ya mencionado con 
el fin de motivar y recono
cer al Maestro Solidario, 
quien ha existido desde la 
concepción misma de la Uni
versidad 

De 950 maestros 

aproximadamente. 3(X) son 
maestros solidarios, de éstos 
sólo 10 alcanzaron esta pre
sea. 

Ellos son: La Mtra 
Yolanda Sánchez Orea, de 
Arquitectura; el Lic. José 
Santiago Blanco Barcena, de 
Ciencias Jurídicas; la L.A.E. 
Maricruz Juárez Martínez . 
de Cómputo; el Ing. Luis 
Andrés Cabrera Mauleón. de 
Ecología; el Ing. Raymundo 
Jaimes Barrientos. de For
mación Humanística: el Ing. 
Marco Vinicio Rojas 
Cristerna, de Ing. Industrial; 
el L.A.E. David Porras Gar
cía, de Ciencias Administra

tivas; la L.A.E. Judith 
Cavazos Arroyo, de Ciencias 
Económicas; la L.D.G. 
Silvia Linares Romero, de 
Derecho Gráfico y el Lic. 
Iván Aguirre Hernández, de 
Sistemas Computacionales, 
los cuales cumplieron cabal
mente con los 4 requisitos 
fundamentales: 

lº. Entregar y cu
brir con sus alumnos el 
Syllabus correspondiente 

2º Realizar y en
tregar listas a tiempo de las 
evaluaciones parciales (mí
nimo tres) y la final; al igual 
que las actas correspondien
tes. 

3º. Obtener el 
100% de asistencia en las 
horas programadas en el pe
riodo. 

4º Obtener un mí
nimo de 9 en su evaluación 
magisterial. 

Lo anterior lo infor
mó la CP. Dalila Díaz Ro
dríguez, encargada de Aten
ción a Maestros Solidarios. 
y la Coordinación de este 
premio. 

Además se espera 
que éste se convierta en un 
incentivo importante para los 
maestros solidarios de nues
tra casa de estudios. 

Felicidades a todos los maestros premiados 

Reinauguracion 
de los cajeros 

*Un mejor servicio 
En días pasados se llevó a cabo la 

reinauguración de 
los cajeros que se localizan en el exterior de la UPAEP, 
en donde ya podrás gozar de un mejor servicio, al tiem
po de contar con dos sucursales B1TAL y Serfín, quie
nes han equipado sus respectivos cajeros con la tecno
logía más moderna para que puedas realizar tus opera
ciones de una forma segura, confiable y rápida. 

Para la reinauguración estuvieron presentes 
tanto autoridades de la UPAEP como de ambas institu
ciones bancarias, quiénes escucharon las oraciones del 
Sacerdote que bendijo los cajeros. 

Peregrinación 
a la Villa 

El 14, 15 y 16 de noviembre se llevará a cabo 
la XIX Peregrinación Universitaria a la Basílica de 
Nuestra señora de Guadalupe y con el propósito de que 
este evento sea todo un éxito en todos los ámbitos, asiste 
a las charlas de preparación los días 3 y 10 de noviem
bre a las 13:00 horas en el salón A-205, recuerda que 
es requisito indispensable para participar. Informes en 
Asuntos Estudiantiles. 

Momentos de la bendición de los cajeros Serfín y BITAL 

A toda la comunidad universitaria: 
Se les informa que la RIFA de ASUNCIÓN 

se pospone para el jueves 12 de noviembre, siguen . 
jugando los mismo boletos. • 

GRACIAS 

ASUNTOS ESTUDIANTILES • 

Tena visito la 
UPAEP 

Alfredo Tena premió a los ganadores del torneo 
de futbol rápido intramuros 

Alfredo Tena y Rector de la UPAEP vieron la 
final del torneo y se integraron a las porras 
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La Fac. de Ingeniería civil y la Delegación Puebla de la 
Sociedad Mexicana de Mecánica de Suelos invitan a la 

conferencia: 
"La Importancia de la Geotecnia en la Construcción y 
Licuación de Arenas" , con el Dr. Jorge Abraham Díaz 

Rodriguez 
investigador de la división de estudios de posgrado de la 

AM. el 30 de octubre, a las l l : 0 0 hrs., en el aula B-34. 

El PRD es un partido abierto al cambio, 
que no se vende: Ricardo Villa Escalera 

Por: Edén Yadira Palma Pliego 3ro. CICOM 
Ricardo Villa Escalera candidato a la 

gobernatura del Estado de Puebla por el Partido 
de la Revolución Democrática (PRD)visitó la 
UPAEP y señaló que no hay que tomar a los par-
tidos como una religión, sino como una institu-
ción política al servi
cio de todos. 

"En el aspecto so-
cial hay que canalizar 
asuntos en un ataque 
frontal a la pobreza, 
Campo, desempleo y al 
plan de pensiones, este 
se refiere a que los 
campesinos tengan un 
seguro de vida" 

Yen cada una de las 
siete regiones del Es-
lado se pondrán Secre-

tarias de Desarrollo, 
para mejora el nivel 
de vida y evitar la emi 

gración. 

Transferir hasta el 6% de fondos a los ayunta-
mientos, es decir, el doble, dijo Villa Escalera. 

Puebla está teniendo un despertar cultural. al 
igual que científico. El conocimiento de la ver-
dad hace ciudadanos de primera y por lo tanto el lla Escalera 

Emilio Maurer presentó sus 
propuestas en la UPAEP 

Por: Edén Yadira Palma Pliego 3ro CICOM 

Ricardo Villa Escalera visitó la UPAEP 

PRD impulsa todo aquello que tenga que ver con 
el conocimiento humano y su aplicación, para lo
grar una vida plena y rica para todos 

Villa Escalera comentó que la juventud es la 
punta de lanza para abrir nuevos caminos y bre-

chas de penetración en 
el complicado mundo 
de hoy En este aspecto 
todo nos parecerá poco 
para sacar adelante a 
tantos niños s jóvenes. 
en su esfuerzo por ser 
alguien en la vida y te
ner su propio rostro". 

Estoy orgulloso de 
mi p a s a d o p o l i t i c o d e n -

tío del Partido de Ac
ción Nacional(PAN), 
sa que lo que se nece
sita es tener experiencia 
política y lo he demos-
trado El PAN ya no tie-
sido comprado por el tica y ha ne voluntad politica y ha 

Gobiernó" 
En el PRD estoy orgulloso por mil razones 

creó que es el partido del futuro de México, que 
no se vende y está abierto al cambio, finalizó Vi-

Emilio Maurer can
didato a la Presidencia Mu 
nicipal por el Partido de la 
Revolución Democrá t i ca 
(PRD). visitó la UPAEP en 
donde enfatizó que no es po-
lítico y no tiene perfil iz-
quierdista. 

Maurer dijo entre sus pro-
puesta. municipalizar el ser-
vicio de agua potable y al-
cantarillado de acuerdo a lo 
señalado por la constitución 
de la Republica, la constitu-
ción del Estado de Puebla y 
la Ley Organica Municipal. 

Organizar una agre-
siva campaña de ahorro de 
agua con el fin de que los ciu-

dadanos conozcan medidas 

sencillas y de muy bajo cos-
to que les significarán menor 
gasto de agua y por lo tanto, 
de dinero. 

Gest ionar que el 
agua no se deposite en los 
rios, sino antes haber sido 
tratada de acuerdo con los 

alineamientos establecidos 
por la omisión Nacional de 
Agua. 

Proporc ionar un 
servicio de limpieza que evi
te que la basura tape las co
laderas y alcantarillas, gene
rando inundaciones 

Para este problema 
propuso que hubiera por lo 
menos 5 compañías de ba-
sura en vez de sólo dos. Cada 
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Emilio Maurer candidato 
del PRD a la Presidencia 

Municipal de Puebla 
compañía debe cumplir con 
cienos requisitos como el de 
limpiar en determinado tiem
po un área. 

Con respecto al de-
bate con José Antonio Díaz 
del Partido de Acción Nacio
nal. Maurer dijo "es dema
siado joven no es ningún 
contrincante para las eleccio
nes, el PAN hizo una mala 
elección, mejor debió haber 
puesto a Ana Teresa. Al lle
gar a la presidencia munici
pal o la gobernatura todos los 
candidatos deberían quitarse 
la camiseta de su partido y 
ponerse la de Puebla, para su 
mejoramiento y bienestar", 
concluyo Maurer 

\Sinton ízate 
• por: Cristy Carvajal Calcáneo 9o. CICOM • 

• , Cómo están?. espero que como 

• siempre echándole muchas ganas al estudio 
y listos para el concurso de ofrenda 

pronto esta semana podran participar en las 

• siguientes actividades 

• DISEÑO GRÁFICO 
El miércoles 28 de octubre se reali-

zara la exposición del logotipo de la escuela 

de Diseño Grafico, en la plaza principal a par-
• tir de las 10:00 hrs 

• CIENCIAS DE LA COMUNI-
CACION 

• Invita a partí-
cipar en los diplomados 

• de Comunicación 
Orgarazacional y Perio- \ . ^ - w ^ 

dismo politico que da- ̂ X j i r "" 
• ran inicio el 7 de no- JIM V 
• viembre, informes e ins- / W A • 

• cripciones con la Lic. " ^ r ^ ^ " B 1 
1 Margarita Arguelles. 1 \ A ^ 

coordinadora V/ íaV' 

u DERECHO -JW. 1 ffig 

1 1 wfk -
' K ÍUOÍV sil' 1 llk lo Cl -4.' ^ra^L^aV^T^IHI 

rninario de Legislación u 

De Comercio Exterior. 
• Informes en la Facultad 
• de Derecho 

S I S T E M A S 
„ COMPUTACIONALES 

• Invita al ciclo de conferencia las im-
• partidas con motivo del 10º aniversario de la 

carrera. los días 3 y 4 de noviembre en la sala 
Francisco de Vitoria Informes en la dirección 

a de la escuela 

• DIVICION CIENCIAS DE LA 
• SALUD 

El 31 de octubre daran inicio las 
clases de proprdeutico los días jueves, vier-

• nes y sábado en el salón C-101 

• De igual manera invita a participar 
• en la Maestría en Administración y Dirección 

de Hospitales, a partir del 29 de octubre, in, 

B formes e inscripciones en la division de 

• postgrado 

• MUSEO UPAEP 
El 29 de octubre en el musco 

UPAEP se realizará la conferencia "Vida y Obra 
de Francisco Van der Eiden", a las 20 (X) hrs. . 

BACHILLERATOS • 
El miércoles 28 de octubre se reali- • 

zara la final del concursode oratoria en la prepa 

No.2 de 17:00 a 19:00 hrs. 
El mismo 28 de octubre se llevará a B 

cabo la conferencia para padres de familia "Pre- • 
vención de Adicciones". en la prera No.l de • 

17:00 a 19:00 hrs • 

PATRONATO . 
El día 29 de oc- • 

tubre se entregará un re- • 
conocimiento al Gober-

* f nador de Tlaxcala. en la 
V J sala Francisco de Vitoria B 

~ * " V ^ , / alas 16:00 hrs. • 

L\ V \ L-*"~ El jueves 29 de • 
1 1 \ ^ \ octubre se llevara a cabo — 

P f , ^ \ ^ ^ la premiación al Cumpli-
\¡ S 1 \ M ^ miento Dócente Prima- B 

/ sera 98 , en la sala de • 
T 5 L . / * > 1 consejo universitario(B- • 

W / 34) a partir de las 18:00 • 
—*•« hrs 

I N T E G R A - • 
CION UNIVERSITA- • 
RÍA 

Acude a la Santa B 

Misa que se celebra de martes a Viernes a las • 
l2:00 hrs.en la capillade nuestra universidad • 
y el jueves a las l9:00 hrs El martes se ofrece B 

por cada una de las escuelas, en esta ocasión, 
el día 3 de noviembre le corresponde a la es- _ 
cuela de DiseñoGrafico ¡Asiste. Jesús te espe- • 
ra! • 

El día 29 de Octubre se llevará a cabo • 
la puniera reunión para la peregrinación a la 
Basílica.a las l8:00 hrs 

Recuerda que esta 30 de octubre se • 
llevara a cabo el tradicional concurso de ofren- • 

das organizado por la Escuela de pedagogía m 

, Viste y apoya a tus compañeros' 

,Hasta la próxima semana po • 
rtense muy muy bien! • 

Asiduidad al 24 de oc tubre de 1998 
Arte y Diseño Gráfico. 96% 
Ciencias Básicas 98% 
Económico Administrativo 96% 
Cs. Sociales y Humanidades»... 94% 
Cs. de la Salud... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 93% 
Tecnológicas 99% 
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Académicas 
Elecciones en DPP 

y CICOM 

Un aplauso al Director de la Escuela de D.P.P. Gustavo 
Grayeb porque estuvo al pendiente de las elecciones de 

su escuela durante todo el proeeso.Otra mesa que realizo 
su elección fue CICOM 

Conoce a la nueva Mesa 
Directiva de Administración 

Integrada por: 
Miguel Angel Gutierrez Nash. Sulim Pérez Villar. Martha 

Pale. AnadnaTenorio, Karina Mendoza. Irene Toras 
Elvira Gonzales. Angelica artinez, Brenda Moyano, Pablo 

Rises. Paco Sanches. Osear Cortes. 

¡ Para 
Pelones! 

Por Adriana Deloya, CICOM 
Fidel Gonzalez L. 

-Pasillos edificio "B" 
-"Tiren la basura en su 

lugar y dejen sus papeles 
en orden para hacer bien la 

limpieza". 

Honores a la Bandera 
En la actualidad 

vivimos constantemente 
con violencia, drogadic-
ción, alcoholismo, prosti-
tución, fraudes, pobreza, 
aborto... e infinidad de cir-
cunstancias que no permi-
ten el perfeccionamiento 
del hombre Hemos inten-
tado dar soluciones a estos 
problemas, pero en vez de 
erradicar el problema han 
ido aumentando , ¿Acaso la 
soluc ión se encuentra en la 
Forma de gobierno, en las 
instituciones filantrópicas, 
o en las universidades? 

Me parece que la 
solución real comienza 

Por Irma Tomé Maxil / Enfermeria 

desde la integración fami
liar, ya que es en la fami
lia en donde hacemos 
nuestros, los valores que 
nos ayudan a crecer y trat-
cender como personas, es 
el lugar en donde aprende-
mos desde lo mas funda 
mental, como el valor del 
trabajo la honestidad, la 
solidaridad, el respeto a los 
demás, la obediencia y fun 
damentalmente donde 
aprendemos a amar y ser 
amados; reflejándolo en el 
espíritu de servicio que nos 
vincula de una manera ade 
cuada con nuestra socie
dad. 

Por lo que los ex-
prepararase no sólo 

intelectualmente, sino 
como personas para formar 
familias unidas de manera 
que alcancemos una felici-
dad plena que en definiti
va la encontramos en Dios. 
por medio del cumplimien
to de nuestra misión en la 

vida,amor y responsa
bilidad, con gran espíritu 
de servicio y eon la plena 
convicción y compromiso 
de hace de nuesto Méxi-
co una gran nación con se-
res humanos de gran valor 
y fortaleza. 

Viviendo el evangelio 
Por Ing. Gerardo Valle Flores / Agronomía 

Parece que es parte de la naturaleza 
del hombre el sentirse más que los otros o bien 
creernos muy buenos y normalmente DOS es 
forzamos por que se nos reconozcan las cosas 
buenas o los logros que tenemos, llegando in
cluso a considerar más importante el recono
cimiento de la obra misma. De ahí que has 
personas que toman como norma aquello de 
que "lo importante no exponer el huevo sino 
cacaraquearlo"; haciendo suya la conducta de 
las gallinas que cuando ponen un luego nor-
mal mente se levantan del nido haciendo un al 
boroto como buscando que se les sea recono 

cido,esta norma de vida, desgraciadamente se 
puede observar en aquellas personas que se 
dicen políticos y que siguiendo a maquiavelo 
y no importando los medios para alcanzar su 
fin, pues se permiten mentir o exagerar sus 
logros, sus virtudes o sus méritos con tal de 
verse bien ante los demás y con esto buscar 
que voten por ellos. 

Cristo nos propone el ejemplo de dos 
personas, ambas haciendo algo loable: orando 
a Dios, es decir comunicándose con El sin en-
bargo. uno de ellos creyéndose justo ora agra
deciendo que es bueno y que no es malo como 
los demás y se pone a repasar ante Dios las 
cosas que hace: ayuna dos veces por semana, 
paga el diezmo de todas sus ganancias y, en 
general cumple al pie de la letra con la ley. ¿ 
NO hemos escuchado a dicho algo así muchas 
veces? Tal vez no en actitud de oración pero si 
en los comentarlos comunes entre compane
ros cuando sutilmente decimos que hemos he
cho grandes cosas además le agregamos cir
cunstancias para que se vea que nos costó más 
trabajo que a cualquier otro y sin embargo lo 
logramos gracias a nuestra gran calidad, y en 

ocasiones se llega hasta a una especie de com
petencia añadiendo frases como, "uy yo lo hice 
de esta manera más difícil y no digo nada". 
cuando ya se está diciendo o bien y que digo 
yo si tuve que hacer esto o lo otro", buscando 
no quedamos atrás ante el comentario de al
guien que dice haber hecho algo grande. 

El otro personaje que nos propone 
Cristo en el evangelio es un hombre que se 
comunica con Dios diciendo "Dios mío. apiá
date de mi porque soy un pecador" La actitud 
de este personaje supone, primero, una rela-
ción personal con Dios sin compararse con los 
otros, cosa que en una búsqueda de la perfec
ción, ayudara más comparándonos con el de-
ber ser y así es posible descubrir todo o que 
nos falta por andar y sera más fácil avanzar ya 
que vemos todo lo que aún nos falta por cami
nar. Una segunda cosa que supone esta actitud 
es la confianza en Dios que, como fuente de la 
Gracia y de todo bien, a él le debemos lo bue
no que podamos ser así que conviene recono
cemos imperfectos y pedirle su ayuda para ser 
mejores. En la espiritualidad y en la búsqueda 
de la perfección humana, incluso en en un pla
no natural, aquél que se considera perfecto, 
considera que ya no hay más que hacer para 
mejorar, sin embargo la perfección es camino, 
es vía que nunca termina así como el conocer 
porque cuando conocemos un poquito más, 
descubrimos que hay aún mucho más por des
cubrir y conocer. 

Por último, cuanta falta hace pensar 
y vivir en Cristiano y esta debe ser una norma 
de vida del Cristiano: "Todo aquel que se 
enaltece será humillado y el que se humilla sera 
enaltecido" Busquemos dejar atrás el hablar 
demasiado del Yo. 

Julián Suárez 
-Edificio "B" 

"Son tremendos, dejan la 
basura botada, hay que ser 

más conscientes". 

Este artículo va dirigido no sólo a pelones, sino tambien a 
pachones, es un artículo muy especial porque espero crear concien
cia en cada lector y que lo transmitan. 

Fuimos al Departamento de Orden. Limpieza y Manteni-
miento a cargo del contador César Acosta Moya y más que una 
entrevista fué una agradable diaria en la relación que existe entre 
éste departamento y los alumnos. 

Acosta Moya se encarga de la coordinación de nuestros 
compañeros que realizan la limpieza éstos dan mantenimiento a 
Us instalaciones como salones, oficinas, jardines, pasillos, patios, 
fuentes, centro de cómputo, sanitarios, departamento de física es 
tacionamiento. gimnasio, laboratorios, entre otros 

Son sólo15 personas, las cuales están asignadas en deter-
minadas. areas ya mencionadas, también colaboran con toda la co-
munidad universitaria con el material de apoyo que se necesitan en 
lodos los eventos académicos como paños, jarras, vasos, sillas, 
mesas, etc. 

A ellos los puedes identificar por su uniforme gris o rojo y 
siempre llevan un radio, que es un sistema de comunicación interna 
para un trabajo más rápido y puedes acercarte a ellos para reportar 
si encuentras una falla en lámparas, puertas, ventanas, cortinas, 
apagadores, bancas, pizarrones, con la intención de darte un mejor 
servicio, para mantener la universidad limpia y en buen estado 

En cuanto al orden ellos pueden llamar la atención si al
gún alumno se sube a los barandales o si utiliza la fuente como 
choteo, por ejemplo cuando a las mujeres las jalonean, lastimándo-
las ya que sólo es para ocaciones especiales. 

Entre otros servicios de los que presta éste departamento 
es el de garrafones de agua, conos bolsas de basura. y de objetos 
perdidos, cabe señalar que ellos no son los responsables de tus co 
seas, sino tú mismo, simplemente guardan los objetos perdidos y los 
entregan con previa identificación, dentro de los cuales has liases. 
pulceras, lentes, carteras, relojes, bolsas, libios, calculadoras, y una 
gran cantidad de liba-tas e identificaciones, así que si tú perdiste 
algo o notas algún desperfecto puedes reportarlo a la extensión 970 
o en el sótano del edificio B con el jefe del Departamento de 9:00 a 

Y de 16:00 a 20:00 hrs o con el personal correspondiente 
por que su lema es servirte. 

Pero éste artículo no puede concluir si no haz entendido el 
significado que tiene la limpieza y el orden, el hecho de que pagues 
no significa que destruyas, además que falta cultura de limpieza, yo 
creo que la uní es como nuestra casa la mayor parte del tiempo la 
pasamos aquí, sólo apoya reportando los desperfectos y dejando la 
basura en su lugar. 

A continuación tenemos algunas recornendaciones de 
personal que forman parte del Departamento de < Men, Limpieza y 
Mantenimiento que logran tener a la uní en buen estado 

Marco Antonio Bolaños 
Oficinas administrativas 
Sólo recomiendo que los 

usuarios de las oficinas nos 
apoyen con el orden yo 
hago mi trabajo lo mejor 

posible". 

Antonio Trujillo 
-Salones edificio "C". 

"Hay que cuidar el 
mobiliario y poner la 
basura en su lugar". 

Andrés Gonzalez V. 
-Jardín principal, los que 

están afuera, fuentes. 
Si tienen un bote de basura 

cerca, ocúpenlo". 

C.P. César Acosta Moya 
Director del Departamento de 

Orden, Limpieza y 
Mantenimiento 

"Estamos para servirles, sólo les 
pedimos que nos ayuden a 
mantener limpia nuestra 

universidad". 

Un atento aviso a los alumnos de Medicina: Cuando hagan sus 
experimentos con animales, pidan una bolsa especial para 

desecharlos y que no den un mal aspecto en los salones. 
además simplemente por higiene debes avisar. 
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Opinion 

Concepciones del control y la disciplina 
Por: Francisco Javier Lueza Ruiz / Ing. Civil 

Cuando se concibe la educación 
como una transacción entre el superior (el 
maestro) y el inferior (el alumno), se plan
tean invariablemente problemas de control. 
Por e jemplo,¿puede confiarse en que los 
alumnos se comportarán de la mejor manera 
posible si no los controlan los maestros? Las 
respuestas que se dan a este pregunta nos re
miten a supuestos acerca de la naturaleza del 
hombre como educando Los teóricos que 
tienden a considerar al hombre como algo 
fundamentalmente indigno de confianza ten
derán a encontrar justificación para un régi
men de control estricto de los estudiantes, a 

fin de impedir que sus impulsos naturales les 
perjudiquen a otros o a ellos misimos. Los teó
ricos que consideran que el hombre es funda
mentalmente digno de confianza tenderán a 
justificar sistemas de control mas tolerantes, 
menos rigurosos y mas permisivos 1.a mayo
ría de los teóricos estarían de acuerdo en que 
una meta importante de la disciplina seria la 
de que el a lumno aprendie ra a 
autodisciplinarse. Pero surge el desacuerdo en 
tomo a si la mejor manera de aprender a disci
plinarse a si mismo consiste en la practica de 
obedecer a otros o en la practica de mandarse 
a uno mismo. 

Anatocismo 
Por Andrea G. Bustamante Palacios 7" Derecho 

(Pr imera par te de dos) 
(Del griego ANATOKISMÓS; de ANÁ. prefijo de repetición y TOKIZEIN prestar a 

ínteres ) .Interes compuesto 

Término indefini
do, incongruente, en el que 
nues t ro S i s tema Polít ico 
Económico trata de otorgar 
legalidad a un acto de abuso. 
robo, enriquecimiento ilícito, 
fraude y tantos otros delitos 
que se pueden señalar y con 
la legalidad de un sector po
lítico. 

Nuestra sociedad 
tiene que aceptar que la ne
cesidad capitalizada por un 
grupo elitista protegido por 
el Sistema Político y que ac
túa con toda la impunidad 
que le da la protección legal 
e inclusive tiene a SU servi-
ció y orden, toda una gama 
de funcionarios que promo
vidos por las dádivas (mor
d idas) , es t ímulos y otras 
prestaciones, manipulan tér
minos, pruebas, avalúos, ac
túarios y aún mas después de 

beneficiar al grupo burocra-
ta del poder judicial, también 
crean un campo ideal para 
los abogados nefastos, 
marulleros, faltos de etica, 
cínicos, a los que, amparados 
den t ro de este término 
anatocismo, tan a la parte 
afectada como la comprome
tida los explotan arbitraria
mente sin que haya depen
dencia que lo intente. 

Estamos de acuerdo 
que las voluntades se canali 
zan a un fin determinado, 
pero siempre regulados bajo 
la normatividad de un siste
ma electivo y legal en el que 
no se consientan ventajas a 
cua lqu ie ra de las partes 
caloras. 

Ahora bien, como 
nos explicamos que la ley 
castigue un homicidio o una 
tentativa, a veces con la ame

naza propalada y no la causa 
directa que provoca en su 
caso los juicios de conectes 
bancar ios en el cual al 
acreditante lo han orillado no 
solo a la vergüenza, sino al 
término de su vida o atentar 
con ella en el menor de los 
casos, o a su vez que una per
sona productiva orillada por 
esta causa del anatocismo se 
convierta en un delincuente 
en potencia y a veces en cri
minal implacable al tratar de 
hacerse justicia por su pro
pia mano contra sus verdu
gos; de esto tenemos cono
cimiento en los casos de 
atentar contra funcionarios 
bancarios. ahogados, jueces 
y toda la gama social que se 
enmascara en la legalidad del 
sistema corrupto que padece
mos. 

Continuará... 

Por: Lupita Torres Torres I 7º CICOM 

Alvaro se conside
ra una persona tranquila, pa
radójicamente en ocasiones 
impulsivo: como cualidades, 
ambiciona lograr lo que se 
propone, debate sus puntos 
de vista, pero sobre todo tra
baja y comparte lo que es y 
tiene con su gente, que por 
cierto es la principal carac-
tenstica que distingue a los 
costarricenses. 

El definió á Costa 
Rica como un país donde el 
sistema político se ha ido re
novando por las acciones en 
conjunto que realizan los 
partidos con el sistema eco
nómico, lo que provoca que 
en su nación ya no haya de
mocracia. Primero porque 
los gastos públicos según es

tadísticas. 100 millones de 
dólares anuales, se destinan 
a la segundad privada en in-
teligencia, claro controladas 
por las embajadas gringas, 
segundo, la sociedad ya está 
en una actitud de increduli
dad por las ideas políticas 
que se promueven en el go
bierno, es decir que con el 
abstencionismo, sobre todo 
en las últimas elecciones, el 
30% de 3 millones de ciuda
danos, demostró que el país 
ya está reaccionando ante 
este sistema. 

Alvaro nos platicó 
que desde el punto de vista 
h i s tó r i co , hay mucha 
transculturación del sistema 
norteamericano y esto se ve 
reflejado porque fueron muy 

golpeados por los colonos. 
Dejaron como resultado pocas 
agrupaciones indígenas, ubi
cadas al none y sur de Costa 
Rica, pero - aclaró- que en el 
norte todavía se conservan las 
raíces culturales apegadas a 
defender su identidad como 
país y es por lo cual aun se está 
luchando arduamente 

Al profundizar sobre 
el factor social, el nos comen-
tó que el gran impacto que 
esta t en iendo Costa Rica 
como país productivo es de 
tratar de vender las empresas 
estatales, ya que todavía están 
en las manos del gobierno la 
mayoría de estas institucio
nes, además de que con la an-
terior administración se apro
bó la penetración de empre-

Vértice Político 
Por: Jesús Lopez Carrón 7" CIPOL 

Las diversas reformas que se han 
llevado a cabo en nuestro país, como la que 
le dio autonomía al Instituto Federal Electo 
ral y las implementadas a la ley Orgánica 
del Congreso de la Unión, ademas de diver-
sos sucesos en la vida política del país, como 
las escisiones en el PRI, el avance de la opo
sición y una mayor participación y conscien 
cía del electorado, han creado el ambiente 
propicio para que se hayan dado hoy en día, 
diversos gobiernos divididos en los Estado 
de nuestro país. 

Entendamos como gobierno dividi
do, aquel donde el ejecutivo no mantiene a 
través de su partido el control del congreso, 
va sea local o federal. 

Los gobiernos divididos, han gene
rado una nueva forma de hacer política en 
los partidos.Ahora deben crear nuevas es 
trategias pre electorales y post-electorales. 
buscan coaliciones partidistas, aunque esas 
aún no se han fortalecido, ejemplo de ello, 
es la vida útil del llamado G4 en la cámara 
de Diputados Federates 

También crea un cambio en la for
ma de actuar de nuestro ejecutivo, ahora debe 
convencer a la camara de diputados de apro
bar su propuesta. 

El gobierno dividido es un posible 
escenario que nos deja la democracia 

Un escenario con sus peligros y 
esperanzas, según sea la actitud, madurez y 
cultura de nuestros partidos políticos ) go-
bernantes 

Los peligros son evidentes Ha ha

bido dos gobiernos divididos a nivel federal 
en nuestro país el de Francisco I Madero y 
Benito Juárez, ¿Cómo terminaron ambos? 
Uno, en el asesinato del presidente y otro en 
una guerra civil. 

Sin embargo, esto está muy lejos de 
suceder en el Mexico de hoy Nuestra nación 
ha cambiado; y va no es el mismo "México 
Bronco" de aquellos años, donde el diálogo 
que se manejaba no era el del argumento, si 
no el de las balas. 

Los gobiernos divididos de hoy en 
nuestros Estados, demuestran lo dicho La 
ingobernabilidad en estos, aunque existe el 
peligro de ella, no se ha dado en estos gobier
nos. 

Hay diferentes escenarios para que 
se de un gobierno a nivel federal con las elec
ciones en el 2000. 

Un escenario es el de que el PRI gáne
la mayoría absoluta en la cámara baja, lo cual 
es muy remoto Otro escenario es que algún 
partido de oposición gane esta mayoría, que 
también es poco probable por que para que 
esto suceda el PAN. debería duplicar su nú
mero de votos y el PRD tripicarlos. 

El otro escenario es que en el Con
greso de la Unión, las fuerzas se encuentren 
con la ligera ventaja para algún partido, ge
nerando un Congreso de la Unión dividido v 
por lo tanto un posible gobierno dividido. 

En general lo que producen los go
biernos divididos, es que los actores debatan 
sus puntos de vista, busquen acercamientos y 
aprendan a compartir el poder 

Te Tenemos una Sorpresa 
Checa lo nuevo en la Intra Net 

Dirección: www:pue.upaep.mx/sec.html 

A las personas que lo utilicen del 23 de Octubre al 6 de 
Noviembre podrían ganarse un regalo en el CAE. Sólo 

necesitas tu matrícula y NIP 
sas trasnacionales con el ob
jetivo de que hubiera un me
jor aprovechamiento de los 
avances tecnológicos; esta 
decision trajo como conse
cuencia dos reacciones: 
para los políticos es una re
solución que implica un de
sarrollo económico que per
mitirá una exportación a 
grandes niveles. Pero los 
sectores populares rechazan 
esta iniciativa, ya que los 
futuros universitarios al pre
tender trabajar en esas em
presas , la univers idad 
prevee que cada 3 años se 
tendrá que estar renovando 
personal, por lo tanto los 
más afectados serán los jó
venes, porque tendrán que 
movilizarse para encontrar 
empleo en cualquier sector 
que se los permita y obvia
mente que estas empresas 
no estarán dispuestas a abrir 

las puertas a todos los costa 

rricenses. 
El cree que el nivel 

educativo debe orientarse-
sobre todo a la educación de 
nivel superior para que se 
abran más campos de inves
tigación que puedan servir de 
base a su país en los diferen
tes sectores Sin embargo, el 
gobierno eliminó el presu
puesto que tenía reservado 
para las universidades y lo 
concentro a la nación. Por lo 
que perjudicó más que nada 
a los jóvenes de zonas rura
les y en este momento lo que 
prolifera son planteles acadé
micos de quinta, con una ca
lidad baja en rendimiento, en 
donde los egresados salen 
como obreros; y los pocos 
beneficiados son los que 
asisten a universidades esta
tales, procedentes de familias 
de políticos o adineradas. Por 

lo que Alvaro considera que 
debe haber un cambio en 
donde cada quien como pro-
fesional debe aportar un gra
nito de arena para que en un 
futuro proximo puedan haber 
efectos positivos que contri
buyan a mejorar su país en 
todos los aspectos. 

A n t e s d e t e rmí -
nar la charla . Alvaro nos 
comentó que una de las 
sorpresas que se l levó al 
llegar a México , fue que 
su gente esté pasando por 
un proceso de transición 
democrá t ica , en donde la 
finalidad es : mayor inte
r é s , más p a r t i c i p a c i ó n 
Cons idera que esto es un 
buen paso para que Méxi
co se r e i v i n d i q u e c o m o 
país, "claro es muy difí
cil vivir tan cerca de Es
tados Unidos y tan aleja
do de Dios" 

Nombre: 
Alvaro Enrique Chaverri Solis 

Edad: 
26 años. 

Nacionalidad: Costa Rica. 
Estudiante: 

Admón. de Empresas. 
Hobby: Leer y escribir 

Deporte: Fútbol y basquetbol 
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En la mira 

Angeles Carrillo 
Io Comercio Int. 

"Por la falta de comuni
cación de union con la 

familia". 

Héctor Cuauhtemoc 
5" Ing. Industrial 

" El problema está en que el joven busca un 
medio de union con sus demás compañeros y 

una salida rápida a sus problemas". 

Victoriano de Jesús 
Ibañez* 

Sacerdote 
"Se debe a que no 

encuentran un 
sentido a la vida, no 
conocen su grandísi
ma dignidad y por lo 
tanto no se aman ni 

se respetan así 
mismos". 

Juan Ramón Pacheco 
5" Ing. Industrial 

'Son varias causas como la familia desunida, malas 
influencias y los medios de comunicación tienen 
mucho que ver, ya que estos son un medio para 

difundirlas". 

Karina Mercado 
3" D.P.P. 

"Por la falta de 
información de su 

lamilla y de los 
medios de 

comunicación". 

José Antonio Castillo 
5o Ecología 

"Por curiosidad, por la 
influencia de sus amigos 

y una forma de e 

y ¿Por qué NN 

crees que 
cada día hay 

más jóvenes que 
\ se drogan? A 

Nohemí Treviño 
I" Medicina 

"Por inseguridad y 
por falta de apoyo 

en la familia" 

Por :Alma Delia Saldaña M'edel 

Janeth Delgado 
3" Derecho 

"La desintegración y la 
ruptura de la familia, 
también por falta de 
cultura y en parte 

buscan un desahogo". 

Benjamín Morales 
Io Economía 

"Por saber que se siente 
y la verdad por exceso 

de dinero". 

Walter Ocejo 
5a Odontología 
"Más que nada 
depende de la 

educación que te 
dan en tu casa, el 
tipo de amigos, la 

desintegración 
familiar, existen 
muchas cosas". 

María José Alcántara 
1° Medicina 

"Es una salida a sus problemas cuando 
tal vez no tienen la atención necesaria 

de su familia". 

Alma Delia Díaz 
7º CICOM 

"Porque no se encuentran a ellos mismos y no 
saben afrontar sus problemas, buscan las 

drogas para salir de ellos" 

¿Tienes algún familir que bebe o usa 
otro tipo de droga y no sabes que hacer? 

¡Nosotros te podemos 
ayudar! 
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Sección B 

Galería 
Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta. 13" CICOM 

¿Quieres desayunar y platicar un rato del tema que 
tú elijas, con el Rector? 
30 de octubre. 9:00 hrs. 

¡Tan sólo confirma tu asistencia en la oficina de 
Rectoría, con Mónica! 

En espera de los difuntos 
Por: Miguel Angel Sainos 

Juan Louvier Cal
derón director del Instituto de 
Investigaciones Humanísticas 
afirmó que los pueblos de dis-
tintas culturas coinciden en la 
conmemoración de los difun 
tos. 

Explicó que esto es 
porque es un ser consciente de 
su existencia, de la muerte de 
las personas que ama, así como 
de la suya, por eso es un ser re-
ligioso por naturaleza. 

Mendie ta .3º C I C O M 
uno del mes de noviembre se 
recuenta a todos los santos y el 
día dos se recuerda a las perso
nas que han fallecido y que los 
cristianos esperan que lleguen 
a su beatitud. 

"El halloween es una 
deformación del culto a los 
muertos y se ha ido conv i r t i en -
do en un espectáculo superficial 
e irrelevante, que ha ido degra
dando nuestras costumbres. Lo 
que era algo seno actualmente 

C laudia Ojeda y Gerardo Riveo . 1" CICOM. 
"En especial el día de muertos Ponemos una ofrenda en casa 

creemos que las tradiciones están cambiando por el 
malinchismo". 

Maru Nacher, May ra Torres, Liliana Flores y Karina Lizana. 
3" CICOM. 

"El día de muertos, porque es una tradición mexicana, cultural y 

espiritual que es parte de nuestras raices" 

Ana Paola Valdivieso 1º 
DPP. 

"Festejo el halloween, creo 
que la influencia de Estados 
Unidos nos hace cambiar". 

El hombre es un ser 
naturalmente racional y esto 
conduce a que todas las cultu
ras, cuyo núcleo central, es que 
le nndan culto a los muertos. 
"Las celebraciones prehispá-
nicas del culto a los muertos 
fueron perfectamente asimila
das en la cultura cristiana lle
vándolas a su plenitud, pues res
peta los elementos naturales 
valiosos, asumiéndolos y ele-

vandolos a un nivel sobrenatu
ral". 

En esta fecha no so
lamente se celebra el culto na-
tural a los difuntos, sino tam
bién a los hombres que han al
canzado la gloria de Dios. El día 

es una mascarada". 
Finalmente nos men-

cionó que las ofrendas son un 
símbolo del culto a los muertos 
que contiene elementos de las 
tradiciones prehispánicas y de 
la cosmovisión cristiana. 

Para saber las opinio
nes de los universitarios acerca 
de estas fechas les pregunta
mos: 

¿Qué festejas el día de 
muertos o el 

Halloween? Y ¿Crees 
que se están perdiendo 

las tradiciones?. 

Carlos Pacheco 3º CICOM. 
"El dia de muertos, en mi casa 

es una tradición porque 
veneramos a nuestros 

muertos, creo que otras 
culturas han ido modificando 

las costumbres". 

Verónica Palacios 9ºD.G 
El día de muertos. Se han ido 

perdiendo las tradiciones 
porque los jóvenes adoptan 

tradiciones que no tienen que 
ver con México' 

José Manuel Valencia 5º 
Medicina 

"En casa recordamos el día de 
muertos poniendo una 

ofrenda Pienso que se están 
perdiendo las tradiciones por 

otras culturas". 

La Tecnología de Información (TI) en México 
Como todoss sabemos la información juega un papel muy 

importante en las empresas a veces posicionada como mercancía 
de gran valor - adquiere cada vez mayor poder como fuerza 
definitoria de la competencia empresarial y de la cultura en gene
ral. Pareciera que el mundo tiende a dividirse entre quienes mane
jan bien la información y quienes no. 

Las Tecnologías de Información (TI) nos muestra cifias 
muy reveladoras de 1993 a l996 el número de conexiones a internet 
saltó de 350 mil a más de 13 millones, y la cantidad de computadoras 
de empresas conectadas con un tipo de red alcanzó el 65%. 

Según el gerente de mercadotecnia de IBM el mercado 
de computadoras está en pleno p r o c e s o reorientación: las Tec-

nologias de Información, que antes eran una inversion prescindi
ble para muchas empresas, se han tomado en inversiones no solo 
necesarias sino estratégicas para mantenerse en un mercado com
petitivo. 

Las empresas mexicanas, han cambiado radicalmente y 
los directivos saben que si no compran tecnología y no se actuali
zan quedaran fuera del camino .La desición de las empresas al 
adquirirá tecnología debe estar fundamentada en puntos muy im

portantes como: que la tecnología ofertada ademas de facilitar y 
soportar el crecimiento empresarial, contenga un claro esquema 
del manejo de la información que garantice el control total de las 
áreas productivas 

Las empresas que contituyen el mercado de computo em
presarial demandan hoy en dia no solo herramientas de informáti
ca, sino servicios integrales de valor agregado que se constituyan 
en una verdadera infraestructura de TI y en soluciones reales de 
negocio. La integración de servicios al cliente se transforma así en 
la "materia prima", en el quid del negocio" de los fabricantes de 
TI. 

Como podemos damos cuenta el ofrecer un mejor ma
o y aprovechamiento de la información es uno de los puntos 
mas importantes para las empresas y es ahí en donde los proveedo
res, fabricantes y empresas de desarrollo de software deben poner 
mayor empeño en mejorar su tecnología de información ofrecida 

Sociedad de Alumnos de Sistemas Computacionales. 

E-mail sasc@cuates.pue.upaep.mx 
Página en internet http://cuates.pue upasp mx/sasc.htm 

DE IETRA FERIT 
Por: José Noé Vásquez Maldonado. C.P. 

Para apreciar la riqueza visual del filme La Mira 
da de Ulises " (1995) de Theo Angelopoulos es preciso con 
cebirlo no como una historia sino como un viaje. Todo apunta 
hacia la contemplación del paisaje .El cameraman se detie-
ne, no parece tener prisa, no le importa desesperar al espec
tador novicio, hace travelings lentos, panorámicas pausadas 
Se rescata la pureza de la primera mirada", laque no busca
ba argumentos en el cine l a imagen se hasta a si misma. 
Pero busquemos un motivo al viaje A" o lUlises, interpre
tado por Harvey Keitel, caracterizando a un director de cine 

decide emprender la búsqueda del que tal vez sea el primer 
filme de la historia. Pero su búsqueda adquiere distintos avi-
sos, no sólo es un viaje físico, de índole geográfico, es la 
recapitulación de una historia de exilios y desastres. La his-
toria de Europa. Se logra la poesía .Una lira canta, suspira 
por los desheredados que cruzan como sonámbulos el paisa-
je nevado. Alegorías de la desgracia. a través de una coreo-

grafía se representan uno a uno los regímenes políticos que 
tocan a la puerta y separan a las familias. En medio de una 
ciudad destruida Nausica canta mientras lava la ropa de 
Odiseo (Mala Morgensterm interpreta a un personaje sin 
nombre, "las mujeres de Ulises", Nausica corresponde a una 
referencia homérica) Mas acá de las vertientes míticas -
alegóricas " l a Mirada de Clises" sabe reflejar su actuali
dad, los hechos que se desarrollaban en el periodo en el que 
Fue filmada ( como el conflicto en la ex-Yugoslavia). El viaje 
tiene que continuar, el itinerario marca distintas ciudades, 
en alguna de ellas, enlatado y sin revelar se encuentra el ce
luloide buscado. El destino final es un descenso a los infier-

nos Sarajevo, 1994. En medio de la niebla es posible bailar, 
enterrar los muertos, caminar despacio sin ser distinguidos 
por el francotirador .Ulises contempla el desastre 

deietra@ hotmail.com 

Tu espacio bilingüe 
By: Elvira Pedraza C. 

It' s a machine, which is used for changing to 
reality your dream so you can get any change: 

A perfect boyfriend or a perfect grilfnend! 
This love machine is very easy to use. It has three 

parts: first, a screen, where you can see your new friend 

Second, a container .This pan is the most important 
' cause here you have to introduce magazine clippings. 

(For example, if you want a boy with blue-eyes 
you have to put magazine clippings which show blue-eyes, 
and so...) 

Third, after mixing the maagzine clippings it' s 
necesary thaat you put your hand in front of the screen, so 
you will pass your positive energy. Finally your perfect 
friend will leave out from the screen to become he/she w ill 
a reality for you. 

It 's a magazine! 

TRAMOYA 
• Por: Brisa Tatiana Vázquez Niconoff 1ºD.G. 

Apenas un Segundo 
• Desde niño quizo saber como era el momento • 

de la muerte. Una vez. se animó, preguntó y le dijeron: * 

| "el momento de la muerte es sólo un segundo que te pa- | 
I recerá durar toda la vida" Pensativo, esperó que anoche- I 
_ ciera y puso el cañón del revólver en el centro de su 
I paladar, cerró fuerte los ojos y apretó el galillo. El es- I 
| tampido se escuchó lejos, muy lejos. Y aunque esto hace I 
• ya mucho, mucho tiempo, aun cree que recién comienza • 
* a cerrar fuerte los ojos". 

Oswaldo Fasolo | 
I "El amor cuando se hace público , aumenta de peso se • 
_ convierte en una carga". Milan Kundera 
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Intranet es como la universidad en tu casa 
¡Hola! Cómo están amigos lectores Espero que 

estén listos para este interesante reportaje de I N T R N E T , 
por lo que entrevistamos al Lic.Oscar Ariel Merino. Di
rector de Desarrollo de Sistemas. 

INTERNET, se define como la información que 
se encuentra en Internet, pero que está restringida a los 
miembros de una organización o un grupo, este proyecto 
se inició a principio de este semestre, esta una de las pri
meras universidades que cuenta con esta aplicación 

En este se utiliza la misma tecnología que usa el 
gobierno en su sistema de compras, lo cual indica que es 
tecnología de punta. 

Este proyecto pone a disposición de los alumnos 
toda la información académica en lo 
que se le ha llamado sistema electró-
nico de consulta (SEC). 

Esta información está actúa 
lizada,es la misma de sistema de ges
tión académica (sistemas que utilizan 
los directores en sus departamentos, en 
el departamento de inscripciones, etc ) 
y es la misma que puedes encontrar en 
el CAE. 

Entre sus objetivos, están el 
Utilizar medios con los que ya se con-
taban, el llegar a mas gente, utilizar la 
tecnología más moderna para la difu
sión de información 

En intranet, puedes verificar 
datos personales, el cardex, revisión de 
matenas. calificaciones, faltas, plan de 
estudios, horarios y materias. 

Lic.Oscar Ariel Merino. 
Director de Desarrollo de Sistemas 

Entre los beneficios con que cuenta este proyec
to se encuentra el de dar mas medios de acceso de infor

mación a toda la comunidad unversi-
taria al usar internet. 

Puedes consultarlo desde otros estados o países, 
de esta manera los padres p u e d e n consultar la informa
ción actualizada atraves de internet. 

Es muy sencillo utilizarlo, escribe la dirección y 
con tu numero de matricula y tu nip es el mismo del CAE 
y lo puedes utilizar desde el 21 de octubre. 

Desde cualquier computadora puedes 
consultar Intranet , 

Ahora, unos comentarios de algunos compañe
ros sobre éste sistema 
electrónico de consulta 
M a t 860013 

Hace falla que el progra-
ma acepte los símbolos en 
castellano como los acen
tos y las eñes" 
Mat. 200965 

"Fue una muy buena idea 
desarrollar el sistema del 
CAE en internet, asi noso
tros no tendremos la mo
lestia de las largas colas 
que se hacen en periodos 
de exámenes" 
M a t 301091 

"Creo que el sistema de

bería contar con información, en nuestro estado de cuenta. 
el cual podria contener cuántos pagos he realizado 
Mat.200949-"Ya era necesario contar con un servicio asi, 
ya que lo puedo consultar aun sin estaren la uní y además de 
que mis papas lo pueden ver". 

La dirección de Intranet es: 
Http://www.pue.upaep.mx/sec.html. 

¡Que tal! En este 
tiempo hemos hablado sobre 
la música a traves de la his 
toria y los diferentes generos 
musicales. 

En esta ocasión nos 
vamos a enfocar a lo que es 
la música dentro de la Igle
sia. Desde que el hombre 
existe comenzó a crear mú-
sica y ésta se manifestaba en 
las diferentes creencias como 
una forma de alabanza a los 
dioses (dependiendo de cada 
cultura) Cuando se unifica 
la Iglesia, y se comienza a 
creer en un sólo Dios, los 
cantos religiosos no desapa 
recieron, sino que por el con 
trario, el hombre, en su bús
queda constante de Dios se 
esmeró por hacer cantos que 
pudieran honr ra r lo , 

agradarlo, alabarlo y adorar 
lo. 

Los primeros can 
tos que podemos recordar 
son los Gregorianos Era una 
música especial, principal-
mente en latín, que en la ac
tualidad ha revivido pero ya 
no para ser interpretada den 
tro de la Iglesia, sino como 
una combinación de ésta con 
géneros musicales como el 
pop y la música clásica. 

Por ahí, hay quien 
dice que cantar es orar dos 
veces y ahora cuando asistí 
mos a la Iglesia nos podemos 

/ Por: Gaby Vinay /9" CICOM \ 

Mwskmlim 
percatar de que existen infi
nidad de cantos para alabar 
a Dios. 

La música en casi 
todos los casos ha sido sím
bolo de alegría; sin embargo 
también podemos enconlrar 
canciones que tienen una le
tra inste o que nos pueden 

recordar o hacer revivir un 
suceso no muy agradable o 
feliz En la Iglesia sucede 
exactamente lo mismo Los 
cantos tienen una razón de 
ser y van de acuerdo al desa
rrollo de la Eucaristía Ha) 
cantos expecificos para la 
entrada oíros que son de 

1.- Maná - Un lobo por tu amor 

2.- La oveja de Vangogh - El 28 

3.- Neja - Bum bum 
4.- Litzy - No te extraño 
5.« Alejandro Sanz - Aquello que me diste 
6.- Gloria Steffan - Oye 
7.- Chayanne - Lo dejaría todo 
8.- Fey - Ni tú ni nadie 
9.- Spice girls - Viva forever 
10.- Ella baila sola - Y quisiera 

penitencia y arrepentimien
tos, también podemos encon
trar los cantos de reflexión, 
de reconciliación y sobre 
todo los de redención. De
pendiendo de el tiempo litúr
gico que se esté viviendo 
(Adviento. Cuaresma, Ordi
nario, Pentecostés, etc) serán 
los cantos que se den en la 
Misa. Estos eanlos pueden 
ser con coros llenos de ins
os o a capela. Inclu-
so, en la mayoría de las Igle-
sias donde no hay coros es 
tableados, los fieles gustan 
de cantar y alabara Dios. 

Los cantos dentro 
de la Misa son una alabanza, 
un lenguaje que se nene con 
nuestro Creador Incluso en 
las bodas. quince años, bau
tizos, etc., por lo genral tie
nen a coros bien calificados, 
pues esto le da una mayor 
alegría a la fiesta que se está 
celebrando. 

No importa si can-
tas bien o mal, afinado o no. 
a El sólo, le importa que ex
plotemos nuestras capacida
des, y que mejor lugar o cir
cunstancia que para alabar-
lo. Si alguna vez tienes la 
oportunidad de cantar en la 
Misa, hazlo, de esa manera 
entablarás una relación más 
profunda con quien te ha 
dado, incluso la voz para 
cantar: nuestro Creador. 

25 aniversario 

Ser puntual 
no es cuestión 

de tiempo... 

es cuest ión de: 

B f Orden 
0 f Actitud 
0 f Respeto 
0 f Disciplina 
BT Responsabilidad 

Ser maestro puntual es 
estar a tiempo y saber que 
los demás cuentan contigo 

VISION 

2005 
"Crear corrientes de 

pensamiento y formar líderes 
que transformen la sociedad" 
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Sección C 

Sociales El Departamento de Personal invita al 
"Concurso de calaveras" 

que se realizará el 30 de octubre 
* Se premiará a los tres primeros lugares 

Coordinadora: Ana Ansie Rufrancos Moreira 13" CICOM 

¡Chistes: 
Por: Rosario Casas Cajica 7" LAI 

CONSIDERADO 
Estaban dos amigos platicando: 
-Pienso hablar seriamente con mi mujer. 
-¿Sí? 
-Sí, pienso decirle que a partir de mañana comparti
remos los deberes de la casa. 
-¡¡Vaya!!, eres un marido considerado. 
-No, ¡lo que pasa es que ya no puedo con todo!. 

AVIONAZO PRESIDENCIAL 
Iban los presidentes Castro, Clinton y Zedi

llo en un avión rumbo a una reunión en Brasil. En 
eso, el avión sufre un percance y desciende en me
dio de la selva. Se aparece Tarzán y abre la puerta 
del avión. Sale Clinton y Tarzán le dice: 
-Yo Tarzán ¿y tú? 
-Yo Clinton- Y Tarzán lo deja salir. 
-Yo Tarzán ¿y tú? 
-Yo Zedillo- Y Tarzán lo deja salir. 
-Yo Tarzán ¿y tú? 
-Yo Castro. 
¡¡Yo huyo!!... 

JAIMITO 
El padre de Jaimito llega a casa y se encuen

tra a su hijo llorando desconsoladamente. 
-¿Por qué lloras, Jaimito? 
-Es que el Director del colegio se ha enfadado con
migo porque he provocado una explosión con los 
experimentos de química. 
-No te preocupes Jaimito, mañana vuelves al cole
gio y como si hubiera pasado nada. 
-¿Colegio?, ¿Qué colegio? 

FRASE DE LA SEMANA 

"El sentirse desgraciado es de tiempo completo". 

Nombre: 
Mtro. Sergio Lopez Pérez 

Profesión 
Maestro de Ciencias 

Areas en las que trabaja: 
Reconocimiento de patrones, 
redes neuronales, diagnóstico I 

médico y rebótica. 
Escuelas a las que imparte • 

clases: 
Ingeniería en Computación I 

I Mensaje a la comunidad universitaria: "Adquieran el I 
• hábito del estudio, ya que es un factor muy impórtame . 

dentro de su formación profesional" 

i L i 

Poniendo las reglas 
del juego de la rayuela 

y ¿quién ganó? 

¿Será manager de béisbol? ... por las señas 

Pásame 
la 

charola 

2da Campaña de 
Educacional de 

Donación 
Altruista de Sangre 

5 y 6 de noviembre 
8:00 a 14:00 horas 

Patio Central de la UPAEP 

Inauguración: 
Jueves 5 de noviembre de 1998 

a las 9:00 a.m. 

Manitas 
sudadas 

Telo 
dije... 

perdimos 



Sociales 
*Gabiota 9º CI 
COM:¡Felicidades por el 

a g u a n t e ! Un año es un 
ño! No es cierto, tu y Pon-

cho forman una bonita pa
reja. ¿Me invitarán a la 

b o d a ? Con c a r i ñ o :) 
Melenuqui. 

' N a n a . Panita. 
Chavita Chava.Devora y 
Morelio.(Pandilla del Cha-
vo del 8) Ya pónganse a es-
tudiar y dejen las pachangas 
o al menos , ¡ invi ten! 
Saluditos Melina (La chilin-

drina). 
CAPITAN: No 

impor ta que sea largo el 
viaje, siempre llegaremos 
al mismo mar. Tu marine-
ra. 

Chavelita (9º CI-
COM Aquí está lo pronme-
tido espero que sigamos 
siendo amiguitas .C'on cari-
ño Melinita. 

• A la nueva pare
j a de 7 m o . s e m e s t r e de 
Conta, Porfirio y Nancy, 
¡muchas Felicidades!, se 
ven muy bien juntos. 

'*Alicia Pedrerp Gil 
(Derecho):¿ Sabes niña pre-
ciosa ?, te amo, te adoro y te 
juro que nunca voy a dejar 
de hacerlo.Atte. t u bebito 
José Corro Valenzuela ( 1ro. 

Medicina) 
• C e c i l i a S a n t o s 

( 5to. Medic ina . Gpo. 1 ): 
Eres encan tadora , que el 
solo verte me vuelve loco, 
y me pregunto: ¿Cómo al
guien tan pequeña puede 
c r e a r una e m o c i ó n t a n 
grande en mi corazón?. Me 
encanta tu estatura. Atte: 
Pablo Marmol. 

*Juan Pablo (Mer-
cadolecnia) Aunque terde, 
muchas felicidades por tu 
cruz forjada. Me gustaría 

conocerte para decirte lo 
mucho que me agrada... tu 
moch i l a . ¿Dónde la com

 1ro Psicología 
*Para Luisfe (De

recho): Desde que te vi, me 
Fascinó tu mirada y me en
cantar ía ser tu código civil 
para estar siempre contigo. 
Atte: Medicina. 

*Johann (3 "B" 
CICOM ): Te vuelvo a repe-
tir que me encantas y pronto 
me conocerás Atte. Sirenia. 

Deportes y algo más 
Por: Antonio Abascal 

Los últimos 10 partidos rumbo a la calificación 
( Parte 1 de 21 

Después de jugarse 16 partidos de los 26 a los que 
está pactado el torneo de Invierna de la Segunda División 
Profesional, las águilas U PAEP se encuentran peleando la 
calificación a la liguilla, junio con los dos equipos de Oaxa 
ca y el Veracruz Sporting, que ha tenido un resurgimiento 
importante en esta etapa de la competencia Hasta el mo-
mento. Cruz Azul Lagunas domina al grupo con 33 puntos. 
seguido de Oaxaca y UPAEP con 29. 

•Miguel (5to. Psi
cología): Al niño más inte--
resante de toda la facultad, 
gracias por quedar te con
migo. T.Q.M. Fernanda . 

*Adriana Deloya 
Muchas felicidades por ese 
mutilo en el fut Atte. Depto 
de Prensa. 

* R i c a r d o 
C a i r e ñ o : Vaya numer i to 
que me hiciste ¡ch!. Pero 
a u n asi te amo. Atte. 
Conchita B. 

*Si encontraste las 
credenciales con las matrícu-
las 200858 y 200880,por fa-
vor llévalas al área Económi-
co- Administrativo con la 
Sr i ta .Aure Gracias Atte. 
Alumnos desesperados 

*Denissc(3ro. Me
dicina. Gpo.1 ): Eres una 
niña lindísima, no te des 
minea por vencida, y re
cuerda que eres muy im
portante para mi. Atte: Tu 

admirador. P.D. T.Q.M. 

*Mugroso Ya ha 
blame por teléfono ¿ Sabes ? 
aunque no lo creas sigues 
siendo mi amigo Atte Esme. 

•Mayris (3ro. Me
dicina, Gpo. 11: Muchas fe
licidades por tu cumplea
ños, ojalá sigamos celebran
do muchos años más juntos 
y de forma tan original (tú 
sabes). Te queremos. Atte: 
Perla y Carlos. PD. Felici
dades doctora. 

Flaquita Espero 
que al leer esto me encuentre 
a tu lado y me comas a besos 
como me lo has prometido 
Atte. Tu cachorrito (J.C.V 
1ro Medicinal) 

•Luis M. Landero 
(3ro, Admon . : Eres muy es
pecial para mi. te quiero, 
n u n c a lo d u d e s . Atte: 
Brigitte. 

•Alonso Devuél-

veme mi líbreta no seas 

trácala Atte. Mary 
• E d u a r d o ( 1 ro . 

( ICOM): Sa ludos , pero 
mullios saludos ¡ch!. Atte: 
Vadira de CICOM. 

*Jovita (5to Medic 
cina) Siempre sonríe, te ves 
muy linda y fíjate un poco 
mas a tu alrededor , (OK) 

Atte. Tu admirador 1 

•Kelly (5to. Dere
cho UIA: Quiero que sepas 
que eres lo más importante 
en mi vida y deseo de todo 
corazón que cada momen
to que estamos juntos sea 
más solido nuestro amor, le 
quiere Mareo. (7" Agrono
mía i PAEP). 

•Carlos (3ro. Medi
cina) Soy tu "amiguita" ya 

•me conoces, creí que me ibas 
a contestar pero como veo 
que no pudiste le mando otro 
mensaje y ya quiero tenerte 
entre mis brazos. Atte Tu 
admiradora. 

• M a y r a Z á r a t e 
(3ro LAI). Aún sigo admi

rando tu belleza y pienso 
que eres y seguirás siendo 
la niña mas bonita de la 
universidad. Disculpa que 
no q u i e r a p r e s e n t a r m e , 
pero no quiero que le decep
ciones de mi.PD. Conser-
vo la foto que se publico en 
el periódico. Atte: lu admi
rador de CICOM. 

•Saludos a Gaby 
Ceci Mary. Arturo. Luis. 
Herón. Ramón y al Chillón 
Atte. Esme 

• L u i s Blass y 
Ricky Pérez: ¿Adonde los 
podemos contratar para un 
s h o w ? . A t t e : M a r i a n a y 
Esme. 

"Para la selección 
de Basquetbol, felicidades. 
poique jugaron padrísimo 
contra la UDLA; saludos es
peciales al #7 ya que nene 
una habilidad estupenda para 
jugar. Me gustaría saber tu 
nombre, contesta Atte Tus 
fans #1. 

• P e p e : ¡Feliz 
Cumplcaños!. Espero que te 
la pases suúper. Tu amiga 
Esme. 

*Maribel (3º I.Q.): 
A y K no saben de lo que se 
pierden,¿ verdad?'Déjalos, ya 
caeran, ojalá y sea rápido. 
Saluditos :) Melita 

Por: M. Rodrigo Simental 9o CICOM 

CONTRA...CARA 
, Qué tal amigos, cómo están 'tal vez sorprendidos, pues quizá 
estén pensando ¡este cuate ya cambió radicalmente el 
tema! Pues no. ocurre que el nombre del articulo es para 

recordar a cierto productor- dírector de ascendencia orien
tal, que tal vez no tenga tanto que ver con los franceses, pero 
que se ha hecho notai con frecuencia por su creatividad como 
el ya mencionado Jean Luc Godard y al mismo tiempo ce-
rrar ( por lo menos provisionalmente) nuestra serie de cine 
francés. 

Sí. ya que no he podido atestiguar personalmente la 
calidad de las películas que están contenidas en el comenta
do Tour de Cine Francés, ( porque no ha llegado a Puebla) 
he querido hacer alusión a Jonh Woo, (produetor y director 
de películas como "Código Hecha rota" y "Contracara",en
tre otras) debido en pane a la fobia que se ha despertado con 
dichas películas y por la cara contraria de la moneda que se 
dio últimamente con dos producciones una francesa llamada 
"Doberman y la otra basada en una novela francesa de Victor 
Hugo." Los Miserables' 

Primero querrán que les aclare la relación del cine 
hollywoodense con el trances en una cinta tan controvertida 
como lo fue "Doberman", pues bueno, los que tuvieron la 
oportunidad de verla sabrán a lo que me refiero, si no les voy 
a comentar lo que dijera Jan Kounen ( Director de la cinta y 

a la vez de ua gran cantidad de comerciales en Europa)" 
simplemente es una obra mal educada y colérica, pero en 
esa desfachatez radica precisamente su honestidad Las cin-
tas contemporáneas son en su mayoría tan corteses que le 
parecen deshonestas'. pero en cierta forma está equivocado 
porque la acción > temática existente en Hollywood de al 
guna manera nos ha ido preparando para esta hiper violen-
cia acentuada por movimientos de cámara tan rápidos como 
alucinantes como las películas del ya recordado John Woo, 
incluso para estos personales tan especiales, como Vincent 
Cassel (protagonista) que inclusive esta basado en el perso
naje homónimo de las novelas de Joel Houssin 

Por otra parle están Los Miserables" película que 
está arribando apenas pero que va a poner muy en alto el 
arte francés como lo hiciera la anterior versión del misino 
país esteelarizada por Jean Paul Belmondo La version ac-
tual es estadounidense con actuaciones de Liam Neeson 
como el juzgado e injustamente perseguido, Jean Valjean, 
|unto con Geoffrey Rush que por su actuación se roba la 
atención del publico, aparecen también Urna Thurinan y 
Claire Danes, entre otros. 

Esta version, según se dice pese a que se recalcan 
conceptos como el amor y el perdón no es pesada o tediosa 
-orno llegara a -omental Billie August, director del filme 

Si nos centramos en la lucha por el segundo puesto 
entre Oaxaca y UPAEP este 4 de noviembre en el CU será 
clave para las aspiraciones de ambos equipos ya que chocan 
en la cancha centra), además de que los oaxaqueños tiene que 
descansaren la fecha 22 por lo que la venta de un punto po
dría cambiar a favor de las Aguilas. 

El resto del calendario para ambos equipos incluye 
5 juegos como local y 5 como visitante para las águilas (in
cluyendo 2 partidos ante Lobos > la Universidad Cuauhté-

en el Zaragoza), por lo que el cuadro de la dupla Alva 
rez Moreno solo saldrá de 3 ocasiones este domingo ante 

Veracruzz Sporting, el 18 de noviembre contra Cruz Azul La-
gunas y el 28 de noviembre ante Atlélico Carmen, lo que 

significa que el cierre de temporada en diciembre sera sin 
salir de Puebla, el 5 de diciembre ante la Cuauhtemoc, en el 
Zaragoza y el 1 2, en el ultimo partido del campeonato, ante 
Cruz Azul México en el CIU. 

Por su pane el Oaxaca tiene un cierre de calendario 
que incluye 5 juegos como local, y el 4 como visitante (in
cluyendo dos visitas a Puebla, contra las Aguilas, contra Lo
bos v el duelo del 5 de diciembre contra Cruz Azul Lagu
nas), además de su descanso del 2 2 de noviembre que coin-
cide con el partido entre la UPAEP y el Atlético Chiapas en 
el CIU Para el conjunto de Oaxaca el ultimo partido del tor-

neo también es en calidad de local, recibiendo al conjunto de 
Chiapas. 
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Sección D 

Deportes 
Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz / 9" CICOM 

P R Ó X I M O S P A R T I D O S DE LAS Á G U I L A S UPAEP 

Basquetbol Varonil 
UDLA vs UPAEP (UDLA 1900 hrs) 

Jueves 29 de octubre 
Basquetbol Femenil 

UDLA vs UPAEP (UDLA I700 hrs) 
Jueves 29 de octubre 

Espectacular triunfo 
Por: Leopoldo Aguilar Cruz 9o 

Espectacular triunfo 
de los aguiluchos ante la 
UDLA. en una demostración di
que este equipo puede lograr 
grandes cosas cuando se lo pro-
pone. 

La victoria se dio el 
miércoles pasado por 65-53, 
con una excelente actuación de 
Miguel Angel Elizondo quien 
fue la clave para acabar con la 
defensa, ademas de que los pos
tes Sadol Marlinez y Víctor 
Thomas tuvieron una excelen
te actuación, complementada 

CICOM 

con la puntería de Patricio Gar
cía. 

Los aguiluchos toma
ron una ventaja contundente 
desde el principio ya que ade
lantaban por 10 puntos a los 
Aztecas. 

La defensa fue la cla
ve del triunfo ya que los visi
tantes se vieron obligados a rea-
lizar tiros fuera de posición la 
mayoría de las ocasiones, asi 
que el primer tiempo concluía 
37-24 de forma contundente 

Para la .segunda mitad 

UPAEP cerca de los líderes 
Por Leopoldo Aguilar Cruz 9° 

Contudente victoria 
de las Aguilas UPAEP el saba-
do pasado en el CIU al vencer 
a Iguala por 5-1 con lo que se 
acercaron a un punto del según-
do lugar del grupo URSE Oaxa-

ca 

5-1 
Aguilas 

UPAEP 

El 
primer tanto 
de los agui
luchos fue 
obra de 
Darío Presa 
que remató 
un servicio 
de Luis Gomez, que tuvo un 
excelente partido dando dos 
pases para gol y anotando dos 
mas. 

La UPAEP amplió el 
marcador en el 42' cuando en 
contragolpe iniciado por Madey 
Puentes. Luis Gómez convirtió 
el segundo tanto del partido. 

El 3-0 llegaría en el 

CICOM 

minuto 30 de la segunda parte 
cuando en tiro de esquina pei-
nado por Víctor Guillen, Fer
nando Martinez llegó para em
pujar el tanto que definía todo. 

UPAEP no bajo el rit
mo y en el mi
nuto 40, en 
otro tiro de es
quina que fue 
recentrador 
por Enrique 
Torres con un 
tiro razo. Luis 
Gómez alcan

zó el esférico y lo mandó al fon
do. 

El quinto tanto fue 
una jugada que recentró de ca
beza Luis Gómez para que 
Darío Presa culminara el con-
tundente marcador. 

UPAEP recibió el 
único tanto de Iguala en el mi
nuto 90. 

Iguala 

Una victoria y un descalabro 
PorAlberto Duran 7o CICOM 

El equipo femenil de baloncesto de la UPAEP. sumó 
una victoria y una derrota, contra los quintetos del Instituto 
Tecnológico de Pachuca (ITP) y la Universidad de las Amen-
cas (UDLA), dentro de la Liga Nacional de Basquetbol 
Estudiantil (LINABE). 

El miércoles 21 de Octubre, el conjunto águila en
frentó a la UDLA. En los cinco minutos iniciales, las a/tecas 
se fueron alfrente en el marcador 13-5. Durante el primer pe-
nodo, el quinteto azteca se mantuvo delante en el marcador y 
al final de la primera mitad, la diferencia era de 14 puntos, 
con respecto a las Aguilas. 25 - 39. 

Las aztecas ampliarían el marcador durante la segun
da mitad del encuentro, al final del encuentro, la UDLA ven
ció 71 - 39 a las águilas. 

El segundo encuentro de la UPAEP, se realizó dos 
días después, al enfrentar al ITP. 

Las actuales campeonas de LINABE regresaron a la 
senda de la victoria y rápidamente se fueron al frente en el 
marcador 23 -12 con una diferencia de 11 puntos a favor del 
quinteto Aguila. 

El segundo periodo, el marcador indico 55 puntos 
para UPAEP y 22 puntos para el ITP Clona Quiñones con 17 
puntos e Iliana Díaz 18 puntos fueron las máximas 
encestadoras del quinteto Águila. 

La UPAEP visita mañana jueves a la UDLA, a las 
17 :00 hrs en el último encuentro de la LINABE 

a pesar de que los visitantes 
empezaron a intentar acercarse 
los aguiluchos nunca bajaron el 
ritmo. 

Asi que los locales no 
perdieron nunca la ventaja y 
acabaron con una contundente 
victoria de 65-53. 

El aspecto poco posi
tivo de la semana es que los re
sultados no dieron como debe
rían, ya que los juegos que tu
vieron en Hidalgo no resulta
ron de los mejor para los agui
luchos. 

Las Águilas fueron mejores 
El primero ante 

Pachuca se gano por 86 - 37 pen) 
el lunes pasado se perdió ante 
el débil equipo de CENHIES 
por 71-62. 

Viajaron al Nacional 
Por: Leopoldo Aguilar Cruz 9o CICOM 

El domingo pasado viajaron hacia Monterrey los 
equipos varonil y femenil de fútbol rápido de la UPAEP, ya 
que el martes pasado iniciaron su participación en el Na
cional de CONADEIP de la especialidad. 

El equipo varonil inició su participación contra el 
Pedregal, hoy juegan ante la UNIVA de Guadalajara y fi
nalmente el jueves próximo jugaran contra la UdeM con la 
que el equipo que dirige Guillermo Benitez ha escenificado 
las últimas tres finales de CONADEIP. 

Por su parte el equipo que dinge Irma Hoyos ini
ció su participación contra el Tec Laguna, el día de hoy 
estarán enfrentando al equipo anfitrión el Tec de Monte
rrey y finalmente el jueves enfrentarán a la UVM Centro. 

El equipo varonil va a recuperar su campeonato y 
el equipo femenil en busca de pasar por primera vez a una 
segunda ronda. 

L a U P A E P en las 
juveniles de atletismo 

Maribel Vargas Carrasco (5o 

Psicología) obtuvo 2o lugar en 
la prueba de I200 metros pla
nos; Yenifer Morales (3ºPsico
logía) conquistó en la prueba 
de 100 metros, tercer lugar 

Por otra parte. Al
berto Durán(7º CICOM parti-
cipó en la prueba de 400 me
tros planos, solo para marcar 
tiempo, puesto que Alberto per-
tenece a la categoría primera 
tuerza (mayoa-s de 14 años) y 
obtuvo 1o en la antes mencio
nada prueba. 

Por. Melina Rimada 7° CICOM 
El Instituto Poblano 

del Deporte y la Juventud or
ganizo el sábado pasado, el se
gundo encuentro infantil y ju
venil de atletismo, en la pista 
sintética del Parque Ecológico 
Revolución Mexicana. 

El representativo de 
Atletismo de la UPAEP. parti
cipó con sus atletas pertene
cientes a la categoría juvenil 
mayor, dicha categoría tiene 
como límite de edad 19 años 

Los resultados conse
guidos por los atletas de la 
UPAEP fueron los siguientes: — — ^ — 

Gran Triunfo de las 
Comunicó logas 

Por: Miguel Angel Sainos Mendieta 

Después de cinco partidos de fútbol de salón de los Intra-
munis se jugó la final en el que las comunicólogas derrotaron a las 
psicólogas quienes el año pasado fueron campeonas, pen) hoy se 
invirtieron los papeles y las universitarias de 3o semestre de CI
COM demostraron que unidas las 10 jugadoras lograron empaTar 
con un marcador de 2-2 por loque tuvieron que irse a los penales en 
donde dejaron en cero a las psicólogas con un resultado de 2-0. 

Finalmente recibieron un trofeo en presencia del Director 
Técnico del Puebla Alfredo Tena que las acredita como las gana 
doras de la final del Torneo Intramuros de este año. 

DESDE 
EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar / 9 C I C O M 

¡Bienvenidos a este espacio deportivo de la 
UPAEP! 

Esta semana disfrutamos de triunfos valiosos, en 
primer lugar el enfrentamiento contra la UDLA dentro del 
basquetbol varonil, fue una excelente demostración defen
siva y ofensiva que dio como resultado que los aguiluchos 
no perdieran la ventaja desde el principio mismo del en
cuentro. 

Los aguiluchos dirigidos por Javier Ceniceros 
dieron una de sus mejores actuaciones en este semestre, 
con una demostración defensiva imponente de los postes 
Sadol Martínez y Victor Thomas, mientras que adelante y 
conduciendo al equipo Miguel Angel Elizondo se llevó la 
noche, simplemente deciso al votador visitante, mientras 
que Patricio García con su entusiasmo y fuerza acostum
bradas dio un buen partido siendo el mejor anotador. 

Ojalá estas actuaciones se repitan más, ya que el 
miércoles pasado los aguiluchos demostraron tener nivel 
para vencer al más pintado, ya que no se le ganó a cual
quiera si no al campeón de CONADEIP ya un equipo que 
reforzó bien para este semestre. 

Por otra parte el sábado pasado en el CIU. los 
aguiluchos de Segunda División aplastaron al Iguala por 
5-1 en un partido que los puso a un punto de Oaxaca al 
que todavía le falta visitar el CIU y descansar, por lo que 
si los aguiluchos no bajan el ritmo podrían alcanzar al se
gundo lugar y porque no pensar en alcanzar a Lagunas 
que esta a cuatro puntos solamente. 

Por el momento los aguiluchos tendrán que re
solver un complicado partido este fin de semana cuando 
en el Pirata Fuente visiten al rival que más se ha complica
do desde la llegada de Paul Moreno y Arturo Alvarez, ya 
que de tres partidos que se han escenificado los aguilu
chos tienen dos derrotas y una victoria, obtenida en el últi
mo enfrentamienlo con los escudos. 

Finalmente mucha suerte a los integrantes de los 
equipos de fútbol rápido tanto varonil y femenil que desde 
ayer están en Monterrey disputando el campeonato nacio
nal de CONADEIP de la especialidad. 

¡Hasta la próxima' 

Las comunicólogas se llevaron el campeonato 
del fútbol de intramuros 


	Portada
	Académicas
	Galería
	Reportaje
	Sociales
	Deportes

